

## **Rektor Unimal Hadiri Forum CAPEU di Malaysia**



Rektor Unimal, Dr. Herman Fithra berfoto bersama se usai acara Forum CAPEU, Malaysia 3/3/2019

UNIMALNEWS Kinabalu – Rektor Universitas Malikussaleh menghadiri kegiatan bersama beberapa kampus dalam Forum Consortium of Asia-Pacific Education Universities atau CAPEU di Kota Kinabalu, Malaysia Timur.

Kegiatan itu dilaksanakan pada 2-3 Maret 2019. Acara dilokasikan Le Meredien Hotel dihadiri beberapa perguruan tinggi dari Indonesia seperti Universitas Pendidikan Indonesia (UPI) Bandung, Universitas Sriwijaya Palembang, Universitas Negeri Yogyakarta (UNY), Universitas Negeri Semarang (UNNES), Universitas Pendidikan Ganesha, Universitas Malikussaleh (Unimal) Lhokseumawe. Acara ini dihadiri oleh atase pendidikan dari Kedutaan Besar Indonesia di Kuala Lumpur, Mokhammad Farid Maruf, PhD.

Adapun perwakilan lain adalah pimpinan Universiti Pendidikan Sultan Idris (UPSI), Tanjong Malim dan Universiti Islam Antar-Bangsa (UIA), Philipine Normal University, Kolej Universiti Perguruan Ugama (KUPU) Seri Begawan. Beberapa perguruan dari Kamboja, Vietnam, dan Australia kali ini tidak hadir dalam forum CAPEU.

Agenda yang dihadirkan pada hari pertama membahas tentang penerbitan buku yang berjudul “Current Issues and Prospects in Higher Education: The CAPEU Prospective” yang terdiri dari beberapa bab seperti: Bab 1 “Introduction”, Bab 2 “Transforming Education”, Bab 3 “Best Practices in Teaching, Learning & Assessment”, Bab 4 “Students’ Quality”, Bab 5 “Teachers’ Quality (Teachers Leadership Management)”, Bab 6 “Future Classroom”, Bab 7 “Equal Opportunity in Education”, Bab 8 “Research in Education (R & D Education), Bab 9 “Way Forward” dan Bab 10 “Conclusion”. Seluruh substansi buku tersebut merupakan hasil kontribusi dari anggota CAPEU yang penerbitannya dijadwalkan pada bulan April 2019.

Pada hari kedua forum membicarakan tentang program-program CAPEU yang akan dilaksanakan selama dua tahun ke depan yang meliputi Conference on Education, Professional Development, Publication, Research Collaboration, dan Mobility. Semua program tersebut merupakan hasil rapat pada hari pertama. Masing-masing program yang diusulkan akan dilaksanakan pada berbagai kampus sebagaimana diputuskan dalam pertemuan pada hari kedua, seperti: Conference on Education, Kampus UIA, Malaysia sebagai host, Professional Development disepakati Kampus Philipine Normal University, sebagai host, Research Collaboration akan dibahas secara lebih lanjut dalam meeting CAPEU selanjutnya di Kolej Universiti Perguruan Ugama Brunei yang diagendakan pada akhir Juni 2019 bersamaan dengan kegiatan International Conference.

Kampus UPSI bertindak sebagai panitia pelaksana Forum CAPEU kali ini, karena Vice Canselor UPSI sebagai Presiden CAPEU. Pada pertemuan itu, Dr. Herman Fithra melakukan diskusi singkat dengan beberapa pimpinan Universitas dalam rangka membangun kerjasama yang lebih intensif dengan institusi-institusi pendidikan luar negeri(**tkf**).

**Tanggal:** 05 March 2019

**Post by:** [riyandhi](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [Aceh Utara](#),